

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil pengujian dan analisa, antara sebelum dan sesudah *Outbound Management Training* pada tim futsal Jurusan Teknik Informatika Universitas Kristen Maranathabahwa pelaksanaan *Outbound Management Training* terbukti membuat perubahan positif terhadap persepsi tim kerja. Perubahan positif persepsi tim kerja ini meliputi dimensi komposisi tim kerja, rancangan pekerjaan tim kerja dan proses tim kerja.

Terdapat perbedaan perubahan persepsi tim kerja yang signifikan antara anggota tim futsal Jurusan Teknik Informatika Universitas Kristen Maranatha yang mengikuti pelatihan *Outbound Management Training* dengan anggota tim futsal yang tidak mengikuti pelatihan *Outbound Management Training*.

#### B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, peneliti mencoba memberikan rekomendasi kepada beberapa pihak, yaitu:

1. Bagi anggota tim futsal.

Pelatihan *Outbound Management Training* terbukti berpengaruh positif terhadap persepsi tim kerja pada anggota tim futsal jurusan Teknik Informatika Universitas Kristen Maranatha. Maka bagi anggota tim futsal disarankan selanjutnya untuk melakukan program pelatihan OMT yang terbukti mampu memberikan perubahan positif persepsi tim kerja.

2. Bagi Jurusan Teknik Informatika Universitas Kristen Maranatha.

Pelatihan *Outbound Management Training* terbukti berpengaruh positif terhadap persepsi tim kerja pada anggota tim futsal jurusan Teknik Informatika Universitas Kristen Maranatha.

Maka diharapkan kepada pihak jurusan lebih memberikan perhatian lebih, fasilitas sebagai penunjang berkembangnya tim futsal dan melakukan program pelatihan *Outbound Management Training* yang terbukti mampu memberikan pengaruh positif persepsi tim kerja.

3. Bagi peneliti selanjutnya.

Keterbatasan waktu dan biaya membuat terbatasnya rancangan permainan *Outbound Management Training* yang diberikan kepada partisipan penelitian, disarankan untuk memberikan pelatihan dengan jangka waktu yang lebih lama dan menambahkan program *outing* serta membuat rancangan permainan yang lebih beragam. Selain itu diperlukannya tambahan wawancara dan observasi lanjutan dalam analisis data untuk memperoleh hasil efektivitas dari *Outbound Management Training* ini.